

令和6年度 水族館館内アンケート調査結果（12月分）

実施日時：12月7日(土)

サンプル数：50人

入館者数：1,361人

意見、感想など

○市内

- ・ たのしかったです。

○県内

- ・ イルカショーのみんなで合わせてとぶところがそろっていてすごかったです。
- ・ イルカショーがとてもよかったです。
- 寿司ネタコーナーをしてほしい。

<回答>

貴重なご意見をありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

○県外

- ・ たのしかったです。イルカショーの後、質問の時間があってよかったです。価格が安い。
- ・ イルカショーの係の方、寒いなかありがとうございました。
- ・ ペンギンがかわいかった！イルカショーがおもしろかった。
- ・ さわれるコーナーが楽しかったです。キッズのあそべるコーナーは助かりました。
- ・ かわいかった。
- ウミウシ、どこにいたのかな…

<回答>

ウミウシ類は育成室で展示しています。どうぞご覧ください。

- お酒の提供されていますが、うしろの席で飲酒されている方がとても大きい声でおしゃべりしていて、うるさく感じ、めいわくに感じました。

<回答>

当該のお客様には声を落としていただけようお願いしましたが、配慮が行き届かず申し訳ありませんでした。

貴重なご意見ありがとうございました。